

École secondaire du Sommet 500, boul. Larry Uteck, Halifax N.-É. B3M 0E6 Tél. : (902) 832-4302

Télécop. : (902) 832-4352 Site Web: <u>sommet.ednet.ns.ca</u>

Info-Sommet – le vendredi 28 février 2020 (cliquez les hyperliens en bleu)





Cette semaine, nous avons continué le processus de communication des choix de cours pour l'année prochaine. Madame Amy a visité plusieurs salles de classe pour expliquer aux élèves les possibilités. Ainsi, nous avions une soirée d'information pour parents où il y avait une présentation du Programme O2, le Baccalauréat international (Dartmouth) et les cours de métiers spécialisés offerts aux deux écoles secondaires métropolitaines. Par ailleurs, Monsieur Guyaume Boulianne du groupe musical Cyr, est venu travailler avec nos jeunes de la 10e année le 24 et 25 février dans la composition de textes de chansons originales. Ce fut un partenariat avec la Fédération culturelle acadienne de la Nouvelle-Écosse (FéCANE), le Festival international de la chanson de Granby et le Réseau national des galas de la chanson. Efin, environ 25 élèves de la 9e et 10e année ont participé au concours de Waterloo, des évaluations qui permettent aux jeunes d'approfondir leurs connaissances en mathématiques. Cet enrichissement parascolaire offre aux élèves des notions numériques qui exigent des applications importantes à la vie quotidienne. Nous remercions Madame Line, enseignante de mathématiques, qui a organisé ce concours.

Voici quelques dates et détails importants :



le lundi 2 mars: 6e année (l'autre moitié) - Visite à la Galerie d'arts; **le mercredi 4 mars:** Ouverture du portail pour choix de cours;

le mercredi 4 mars: Rencontre du CEC (18h45); le jeudi 5 mars: Rencontre Europe 2020 à 18h30;

le vendredi 6 mars: Jour 2 du cycle; le vendredi 13 mars: Jour 3 du cycle;

le vendredi 13 mars: 7e année - Visite au Musée;

le samedi 14 mars au dimanche 22 mars: Relâche de mars (Congé);

le mercredi 25 mars: Journée pédagogique (pas d'école);

le vendredi 27 mars: Jour 4 du cycle;

le mardi 31 mars: Expo-Sciences à l'Université Sainte Anne;

le vendredi 10 avril: Vendredi Saint (Pas d'école) le lundi 13 avril: Lundi Pâques (Pas d'école)

le jeudi 16 avril: Remise de bulletins (6e à 12e année) **le lundi 20 avril:** Journée pédagogique en matinée

le lundi 20 avril: Rencontres parents-enseignants (13h à 15h30 et 18h30 à

21h)

Sorties O2:

le jeudi 5 mars: NS Best (9h15 à 15h30) le vendredi 13 mars: MSVU (9h15 à 12h30) le vendredi 3 avril: NSCC (9h15 à 12h30)

<u>Cliquez ICI</u> pour le menu de la cafétéria <u>Cliquez ICI</u> pour les prix



Destination Clic: Êtes-vous en 8e ou 9e année? Destination Clic t'offre la chance de partir vivre une expérience culturelle avec presque toutes dépenses payées (financement de 2 000 \$). Vous aurez l'occasion de rencontrer de jeunes francophones de partout dans le Canada. https://www.destinationclic.ca/fr/



Nom pour la nouvelle école à Dartmouth: Du 3 au 28 février 2020, les élèves, les parents, les enseignants et tous les membres de la communauté sont invités à proposer un nom pour la nouvelle école secondaire à Dartmouth, qui accueillera les élèves de la 9e à la 12e année de la région métropolitaine d'Halifax. Cliquez ICI pour accéder au formulaire de participation. Pour tous renseignements complémentaires, veuillez contacter la coordonnatrice des communications au 902-471-0082.



<u>Choix de cours</u>: Nous avons complété les sessions d'informations avec les élèves et avec les parents ce lundi dernier. Le site pour choix de cours sera ouvert à partir du mercredi 4 mars jusqu'au vendredi 13 mars pour faire les demandes. Pour vous aider avec cette tâche, nous avons enregistré une courte <u>vidéo</u> du processus.



Eau: Suite à une <u>directive</u> du Ministère d'Éducation, nous avons fermé l'eau à sa source. L'école a été équipé de 10 distributeurs d'eau qui sont à différents endroits dans l'école. Il n'y a pas de verres ni de tasses avec ces distributeurs. Les membres de la communauté scolaire doivent se mener une bouteille d'eau remplissable pour s'en servir. Merci de faire le rappel quotidiennement à votre enfant.

Nous demandons fermement que vous envoyiez des bouteilles/contenants remplissables avec vos enfants. Nous avons observé des jeunes qui boivent directement du distributeur, ce qui est très impropre du point de vue hygiène.



Équipes de ski et de planche à neige:

Des élèves qui ont de l'expérience au ski ou au snowboard sont invités à joindre nos équipes pour les compétitions de NSSAF cette année. Il y a des fiches devant le gymnase pour indiquer de l'intérêt. Vous n'avez pas besoin d'expérience aux compétitions pour participer. S'il y a de l'intérêt, il y aura quelques sessions d'entraînement à Martock avant le début des compétitions. Pour toutes autres questions, référez-vous à Madame Kate.



Voyage d'apprentissage de service en Équateur, juillet 2020:

Les inscriptions sont encore ouvertes pour le voyage d'apprentissage par le service en Équateur qui aura lieu en juillet 2020 avec l'organisme Me to We! Les informations détaillées se trouvent ICI. Si vous avez manqué nos webinaires informatifs, vous pouvez avoir accès à la présentation ICI. Vous pouvez également communiquer avec Mme Hélène Levesque, enseignante à l'École virtuelle du CSAP, responsable du voyage, au lehelene@sepne.ca



Boissons énergisantes: Nous remarquons un nombre d'élèves du 2e cycle (9^e à la 12^e année) qui retournent après l'heure du dîner avec des boissons énergisantes en main. Les recherches nous laissent croire que les boissons énergisantes posent un risque à la santé des enfants et des adolescents. Cliquez <u>ICI</u> pour accéder au reportage de Radio Canada.



Aide-aux-devoirs: L'école tient à cœur d'appuyer les élèves par plusieurs moyens. Plusieurs enseignants offrent de l'appui pendant les heures de dîners. Additionnellement, nous mettons en place des sessions d'aide aux devoirs les mardis et les jeudis de 15h30 à 16h30 dans la bibliothèque. À chaque session, il y a des enseignants spécialisés en numératie et en littératie. C'est un service gratuit. Cependant, c'est important à noter que ce n'est pas un temps pour les élèves de jouer des jeux. Ce temps est réservé pour travailler les matières.



Coordonnées: Afin d'assurer une bonne communication entre la famille et l'école nécessite les bonnes coordonnées. Nous enverrons à la maison un formulaire afin de faire la vérification des coordonnées de votre enfant et le formulaire d'autorisation pour l'utilisation des ordinateurs, médias, etc. SVP, le consulter de près et veuillez les retourner au bureau du secrétariat.



Boutique virtuelle/vêtements au logo de l'école: Disponible en ligne à partir de notre site Internet, ou en cliquant le lien suivant: <u>Visitez la page</u> <u>de l'École secondaire du Sommet</u>, sur le site Internet d'*Entripy*, pour placer votre commande.



Saviez-vous?: Le vapotage peut augmenter le <u>risque d'exposition</u> à certaines substances chimiques nocives pouvant nuire à la santé de nos jeunes (p. ex. causer du dommage aux poumons). Le vapotage peut également entraîner une exposition à la nicotine, une substance qui crée une dépendance. <u>Il est strictement interdit d'utiliser ou d'être en possession de vapoteuses à l'École secondaire du Sommet.</u>

Cliquez <u>ici</u> pour accéder une autre ressource (en anglais) à ce sujet.

*Nos conseillères du Sommet offrent du soutien aux jeunes qui voudraient discuter de leur dépendance à la nicotine, les effets du vapotage et des stratégies à comment gérer le stress.



Environnement sans parfum (y inclus les autobus): L'École secondaire du Sommet est un environnement sans parfum à cause des effets très sérieux que les produits parfumés ont sur la santé de certaines personnes de notre communauté scolaire. Soyez reconnaissant lors de votre visite et surtout lors de vos discussions avec vos enfants.



Absences : Il est très important de nous aviser si votre enfant est absent ou en retard. Veuillez nous laisser un message au 832-4302 poste 1 ou par courriel (ess4@csap.ca) avant le début des classes à 9h20.



Sortie des élèves: Il est important de noter que les enseignants ne laissent jamais les élèves sortir de leurs classes sans permission. Si votre enfant a des rendez-vous lors de la journée, c'est important de communiquer avec les secrétaires pour les faire descendre au Bureau.



Libre déplacement interdit: Un rappel très important aux élèves du premier cycle qui arrivent à l'école tôt le matin - vous n'avez pas le droit de sortir dehors ou de vous déplacer du sentier de l'école (Starbucks). Vous devez rester dans le café-théâtre ou dans la bibliothèque jusqu'à 9h00.



Communications: Afin de maximaliser les temps d'apprentissage, nous demandons aux parents de ne pas communiquer avec les élèves lors des heures de classe. Nous avons affiché les heures de cours à <u>notre site Web</u>. Pour les urgences, nous avons des téléphones dans chaque salle de classe et les secrétaires peuvent passer le message. Pour les cas non urgents, svp attendre à l'heure de dîner.



Heures: Nous ouvrons les portes à partir de 8h00, mais les élèves qui arrivent entre ces temps doivent s'installer au café-théâtre et ne pas avancer dans l'école propre (corridor et classes).



Merci à tous ceux et celles qui continuent de nous appuyer. Le soutien des parents et de la communauté est un élément critique dans la construction identitaire de nos jeunes. Cet engagement ne se fait pas sans le bénévolat de notre personnel, de nos parents et des autres membres de la communauté.

Tim Brown (Directeur) et Samuel Samson (Directeur adjoint)